



Volles Haus: Das Junge Sinfonieorchester unter Leitung von Christoph Möller im Meerholzer Schlosshof. Fotos: Hussler

Quirlige Töne in sommerlichem Ambiente

Das Junge Sinfonieorchester eröffnet die Meerholzer Kulturtage

Gelnhausen-Meerholz (ehu). Das Junge Sinfonieorchester des Main-Kinzig-Kreises hat am Samstag bei herrlichem Sommerwetter mit einem festlichen Konzert die Meerholzer Kulturtage eröffnet. Unter Leitung von Musikdirektor Christoph Möller brillierten die Musiker im Innenhof des Schlosses Meerholz vor ausverkauften Haus.

Bürgermeister Daniel Glöckner eröffnete den Reigen der abwechslungsreichen 14-tägigen Veranstaltungsreihe in Meerholz und bedankte sich für den Ideenreichtum und das Engagement der Künstler und Bürger, die die Kulturtage überhaupt erst möglich machen. „Wenn man in schönen Dingen einen Sinn erkennt, dann hat man Kultur“, zitierte der Rathauschef Oscar Wilde.

Mehr lesen Sie in der GNZ vom 28. Mai.



Kulturliebhaber im Gespräch (von links): Bürgermeister Daniel Glöckner, Ortsvorsteher Klaus Brune und Landrat a.D. Erich Pipa mit seiner Frau Eveline.



Vor zwei Jahren gegründet gibt das Junge Sinfonieorchester fortgeschrittenen Laien-Musikern die Chance, Konzerterfahrung auf hohem Niveau zu sammeln.